

## Fundsachen bei der VG

Folgende Fundsachen wurden im Fundbüro (Zimmer 1.2) der Verwaltungsgemeinschaft Fladungen abgegeben und liegen dort zur Abholung bereit:

- Fotoapparat Marke „Practica“ Z2860AF
- Aluminium-Gehstock
- Engelbert-Strauss-Softshell-Jacke Größe XS (für Kinder)
- 2 schwarze Geldbörsen
- 1 weinrote Kapuzenjacke in der Größe L/XL
- Briefkastenschlüssel mit lila Anhänger
- Ehering (inkl. Innenschrift)
- Sonnenbrille der Marke „Montane Eyeware“
- Adidas-Jacke in der Größe 146



## Aus dem Rathaus wird berichtet

### Marktfest in Fladungen

Zu einer Nachbesprechung des Marktfestes 2018 und einer Besprechung über den Ablauf und die Organisation des großen Marktfestes im Jahr 2019 lädt die Stadt Fladungen alle Vereine und Interessenten, die sich beteiligen und mitwirken möchten, am Mittwoch, 12. Juni, um 19.00 Uhr in die Tourist-Information im Rathaus Fladungen ein. Über eine rege Teilnahme würden sich die Veranstalter sehr freuen.

### Partnerschaftstreffen in Estland

Seit 1986 besteht die Städtepartnerschaft zwischen Fladungen und Nassenfels. Seit 1996 besteht eine weitere gemeinsame Städtepartnerschaft zu Nora in Schweden, Koo in Estland und Hone in Italien. Das ist eine lebendige Partnerschaft, die vom Gedankenaustausch und gegenseitigen Bürgerbegegnungen geprägt ist. Der Höhepunkt ist das alljährliche Partnerschaftstreffen, das wechselweise in einem anderen Land stattfindet. In diesem Jahr ist vom 15. bis zum 18. August Koo in Estland der Gastgeber für das Partnerschaftstreffen. Neben der Geselligkeit, der Pflege der Partnerschaft und dem Kennenlernen der Partnergemeinden steht bei den Treffen auch immer der europäische Gedanke auf dem Programm. Im Rahmen des diesjährigen Treffens wird das Thema „Populisten fordern Europa heraus – eine Debatte über die Zukunft Europas“ behandelt, das durch den möglichen „Brexit“ und die Europawahlen sehr aktuell geworden ist. Alle, die sich für neue Kontakte und Freundschaften, auch über das Partnerschaftstreffen hinaus, und den europäischen Gedanken interessieren sind herzlich eingeladen, mit zum Treffen nach Koo zu fahren. Anmeldungen sind bis zum 21. Juni in der Tourist-Information Fladungen möglich, Tel. 09778 / 91 91 11, oder per E-Mail

an [info@fladungen-rhoen.de](mailto:info@fladungen-rhoen.de). Hier gibt es auch weitere Informationen zum Ablauf und Inhalt des Partnerschaftstreffens.

### Seniorenausflug 2019

Die Stadt Fladungen lädt alle Bewohner zum Seniorenausflug 2019 ein. Mit der Firma Hippeli aus Nordheim geht es am Mittwoch, 10. Juli, um 8.30 Uhr in Fladungen am Marktplatz los. Ziel der Reise ist Volkach. In Volkach steht ab 10.00 Uhr eine Schifffahrt auf dem Main auf dem Programm. Bei schönem Wetter geht es um 12.00 Uhr zum Essen im Weingarten auf die Vogelsburg, bei schlechtem Wetter werden einladende Gaststätten im Ort aufgesucht. Anschließend geht es weiter nach Abtswind zum größten privaten Gewürzmuseum der Welt. Dort besteht die Möglichkeit für pauschal 4,50 Euro eine Tasse Kaffee mit einem Stück Kuchen zu genießen (bitte bereits bei Anmeldung angeben, ob dieses Angebot genutzt wird). Gegen 16.30 Uhr geht es zurück Richtung Rhön, wo im Gasthaus Sennhütte gemeinsam zu Abend gegessen wird. Auf der Rückfahrt können in Fladungen die Autos mitgenommen werden, so dass man unabhängig an der Sennhütte verweilen kann. Wer noch eine Möglichkeit zur Heimfahrt von der Sennhütte sucht, bitte melden (Tel. 09778 / 650). Die Kosten betragen, dank einer großzügigen Spende, 22 Euro. Im Preis enthalten sind Busfahrt, Schifffahrt auf dem Main, Eintritt und Führung im Museum. Anmeldung bis Freitag, 5. Juli, bei der Firma Hippeli-Reisen in Nordheim, Tel. 09779 / 263. Über rege Teilnahme freuen sich die Seniorenvertreter der Stadt Fladungen.

### Wie koche ich ohne Herd und Wasser?



Im Mai besuchte Papa Marco Zirk die Kinder der Sonnengruppe im Fladunger „Haus der Kinder“. Er hat sich freundlicherweise bereit erklärt, die Projektarbeit der Sonnenkinder zu unterstützen und hat seinen vielfältigen Beruf als Soldat kindgerecht vorgestellt. Im Vorfeld hatte er sich viele Gedanken gemacht, wie er den Kindern praktische Erfahrungen über das Leben als Soldat vermitteln kann. Er entschied sich dafür, den Kindern zu zeigen, wie die Verpflegung bei einem Aufenthalt im Wald aussieht. Wie kann man ohne Herd und fließend Wasser ein Essen zubereiten? Alles was man dazu braucht hat jeder Soldat in seinem Rucksack. Marco Zirk stellte den Kindern ein sogenanntes Einmannpaket vor. Darin war alles vorhanden, was man für eine komplette Mahlzeit benötigt. Anschaulich erklärte er, wie alles zubereitet wird. Natürlich durften die Kinder das Essen auch probieren. Der angerührte Orangensaft, die Müsliriegel und die Schokolade wurden für gut befunden. „Huhn mit Reis“ traf nicht jeden Geschmack. In-